
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 摂 津 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和３年１１月５日（金） 午前１０時００分から

午前１０時５５分までの間

開催場所 大阪府摂津警察署 ４階柔道場

村木会長、中居副会長、中出委員、井川委員、森委員

出 委 員

森川委員、太田黒委員、村上委員、馬場委員

席

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課長、地域課長

者 警 察

刑事課長、交通課長、警備課長、広聴相談係長

１ 署長あいさつ

皆さんこんにちは。本日は、お忙しい中、ご出席頂きまして誠にあり

がとうございます。また、皆様には平素より、警察行政各般にわたり、

御理解・御協力を賜り、この場をお借りして改めて御礼申し上げます。

この警察署協議会は、皆様から警察に対して地域の安全に関する問題

についての意見や要望を発信して頂く場であり、また、警察から業務運

営状況を説明し、理解と協力を求める場でもあります。今回は約２年ぶ

りの開催となり、委員の皆様も半分以上が交代となりましたが、協議会

を通じて、府民の負託に応える警察活動を推進しようとするものであり

議 事 概 要 ますので、どうぞ宜しくお願い致します。さて、我々警察は「安全で安

心なまち大阪」の実現のため、日夜、警察活動に取り組んでいるところ

であります。新型コロナウイルス感染症の流行により、警察官から府民

の方々に感染させないことを主眼に一部の警察活動を制約していますが

感染防止に配意しながら犯罪の抑止活動や犯人の検挙活動、子どもの見

守り活動、交通事故抑止活動等、様々な活動を行っております。

そうした中で、昨年、大阪府下における刑法犯の発生は約１９％減少

し、この摂津市におきましても、同様に約１９％減少しております。し

かし他方で、特殊詐欺事件が全国的に大きな問題となっているほか、交

通死亡事故も憂慮すべき状況にあります。詳しい状況は後程、担当課長

から御説明させて頂きますが、当署管内におきましても特殊詐欺事件、
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交通死亡事故とも昨年を上回る状況にあります。摂津警察署としまして

は、これらの課題を真摯に受け止め、摂津市民の方々が体感的に「安全・

安心」を感じて頂けるよう、引き続き、地域に密着した治安対策を進め

て参りますので、警察活動への御理解・御協力を賜りますようお願い申

し上げます。

２ 会長あいさつ

おはようございます。こういった雰囲気で挨拶をさせて頂くことが、

本当に久しぶりなので、大変緊張しております。今年度から協議会会長

を務めさせて頂きますので、どうぞ宜しくお願い致します。昨年度に引

き続き、今年度も新型コロナウイルスの影響により、協議会が中止にな

る等して思うように活動することが出来ませんでした。本日は今年第１

回目の警察署協議会となりますが、協議会委員として、警察業務につい

て感じたことや地域の声など、警察活動がより良くなるための意見・要

望が御座いましたら、皆様からの活発な御意見を宜しくお願い致します。

以上では御座いますが、本日は宜しくお願いします。

３ 業務概要説明（各課長説明）

議 事 概 要 (1) 会計課長

遺失・拾得の現状について

(2) 生活安全課長

犯罪発生状況及びその対策について

(3) 地域課長

地域警察活動及び安全対策について

(4) 刑事課長

捜査本部の設置及び特殊詐欺の現状について

(5) 交通課長

交通事故発生状況及び対策について

(6) 警備課長

雑踏警備・災害警備・警護警備について

(7) 総務課長

総務課の業務内容について

４ 質疑応答

(1) 少年犯罪について

【委員】

スマートフォンによるアプリゲームの課金及び課金の窃盗の手口に

ついて教えて欲しい。また、保護者への防犯対策を教えて欲しい。
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【警察】

保護者の方は子どもに対し、課金出来ないようスマートフォンの設

定を見直すと共に、安易にＩＤ・パスワードを他人に教示しないよう

に、注意喚起してあげて下さい。また、警察としては携帯電話会社を

通じて、啓発活動を実施しています。

(2) 鳥飼西交番に対する御礼について

【委員】

青少年指導員の活動の一環で、パトロール警戒をしているのですが、

いつも鳥飼西交番の勤務員の方が、真摯な対応をして下さり、本当に

心強く、助かっております。今後もよろしくお願いします。

【警察】

ありがとうございます。今後も住民の方の期待に応えられるように

します。
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